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GRUPPO	  DI	  GESTIONE	  PER	  L’ASSICURAZIONE	  DELLA	  QUALITA’	  	  
CORSO	  DI	  STUDIO	  in	  SCIENZE	  E	  TECNICHE	  DELL’EDILIZIA	  
VERBALE	  N.11	  _	  Seduta	  del	  15	  ottobre	  2020	  
	  

Il	   giorno	  giovedì	   15	   ottobre	   2020	   alle	   ore	   12,00	  in	  modalità	   telematica	  mediante	   la	  piattaforma	  Microsoft	  
Teams,	  si	  è	  svolta	  la	  riunione	  del	  “Gruppo	  di	  Gestione	  per	   l'Assicurazione	  della	  Qualità”	  del	  Corso	  di	  Studi	   in	  
“Scienze	  e	  tecniche	  dell'edilizia”,	  convocata	  dal	  Presidente	  del	  Corso	  di	  Studio	  e	  Referente	  per	   la	  Qualità	   in	  
data	   13.10.20,	   per	   coordinare	   le	  attività	  da	  svolgere	   nell'ambito	  del	  GAQ	   utili	   alla	  chiusura	  dei	   Quadri	   della	  
Scheda	  SUA	  in	  scadenza	  per	  il	  corrente	  mese	  e	  alla	  organizzazione	  delle	  altre	  azioni	  di	  competenza	  di	  questa	  
Commissione. 

Sono	  presenti:	  
il	  Presidente	  del	  CdS,	  Responsabile	  della	  Qualità	  del	  CdS:	  Prof.	  Concetta	  Lenza;	  	  
i	  docenti:	  Marino	  Borrelli,	  Ornella	  Cirillo,	  Caterina	  Frettoloso,	  Gino	  Iannace	  	  
	  
La	  prof.ssa	  Cirillo	  assume	  il	  ruolo	  di	  Segretario	  verbalizzante.	  
	  
In	   apertura,	   il	   Presidente	   e	   Responsabile	   della	   Qualità,	   richiama	   l’attenzione	   dei	   presenti	   sul	   numero	  
piuttosto	  soddisfacente	  raggiunto	  dagli	  immatricolati	  del	  CdS	  alla	  data	  odierna:	  tale	  numerosità,	  pari	  a	  38,	  è	  
suscettibile	  di	  ulteriore	  incremento	  fino	  alla	  chiusura	  delle	  immatricolazioni	  (30.10.20).	  Si	  invita	  la	  prof.	  Cirillo	  
a	  verificare	  la	  possibilità	  di	  sollecitare	  i	  pre-‐immatricolati	  interessati	  all’iscrizione	  a	  concludere	  le	  procedure,	  
onde	   evitare	   un	   forte	   sfalsamento	   rispetto	   all’inizio	   delle	   attività	   didattiche.	   La	   prof	   Cirillo,	   a	   tal	   fine,	   si	  
impegna	  a	  inoltrare	  una	  mail	  ai	  pre-‐immatricolati.	  

Come	   già	   ipotizzato	   in	   precedenza,	   si	   ripropone	   l’idea	   di	   invitare	   un	   docente	   esterno	   a	   una	   conferenza	   di	  
inaugurazione	  del	  nuovo	  anno	  accademico,	  da	  organizzare	  nel	  rispetto	  delle	  normative	  anti	  Covid	  vigenti:	  a	  
tal	  proposito	  i	  proff.	  Borrelli	  e	  Lenza	  suggeriscono	  i	  nomi	  dei	  proff.	  Massimo	  Ferrari	  e	  Carmen	  Andriani.	  	  

Il	  prof.	  Borrelli	  è	  invitato	  a	  verificare	  l’eventuale	  sussistenza	  di	  notizie	  obsolete	  sul	  sito	  e	  la	  presenza	  di	  tutte	  
le	   informazioni	   necessarie.	  Un	   suo	   resoconto	   in	   tal	   senso,	   divulgato	   al	   corpo	   docente,	   potrà	   consentire	   di	  
rettificare	  eventuali	  lacune	  o	  errori.	  	  

La	  prof.	  Cirillo,	  responsabile	  della	  Didattica,	  informa	  che	  il	  24.9.2020,	  su	  iniziativa	  del	  Presidente,	  si	  è	  svolto	  
un	  utile	  incontro	  con	  gli	  studenti	  del	  3°	  anno	  per	  la	  presentazione	  degli	  esami	  a	  scelta	  inclusi	  nel	  Manifesto	  
degli	  studi,	  affinché	  gli	  interessati	  potessero	  valutare	  al	  meglio	  le	  opportunità	  formative	  offerte	  dal	  Corso	  di	  
Studi,	  o	  eventualmente	  optare	  per	  insegnamenti	  diversi,	  prima	  dell’inizio	  delle	  lezioni.	  A	  valle	  dell’incontro	  è	  
giunta	  una	  sola	  richiesta	  fuori	  piano.	  La	  stessa	  sollecita	  il	  Presidente	  del	  Corso	  di	  studio	  a	  indire	  un	  Consiglio	  
per	  l’esame	  delle	  numerose	  pratiche	  studenti	  che	  sta	  esaminando	  insieme	  alla	  collega	  Claudia	  De	  Biase.	  
A	  seguire,	  la	  stessa	  rimandando	  al	  prossimo	  incontro	  l’esame	  del	  report	  degli	  esami	  sostenuti	  dagli	  studenti,	  
fa	  presente	  che	  come	  risulta	  tuttavia	  dagli	   incontri	  svolti	  per	   il	  coordinamento	  della	   filiera	  scientifica,	  e	  dai	  
colloqui	  avuti	  con	  docenti	  e	  studenti,	  seri	  problemi	  emergono	  rispetto	  al	  corso	  di	  Scienza	  delle	  costruzioni,	  
superato	  da	  una	  percentuale	  molto	  ridotta	  di	  alunni.	  Il	  GAQ	  al	  riguardo	  fa	  presente	  l’impellente	  necessità	  di	  
richiedere	  al	  Consiglio	  di	  Dipartimento	  il	  supporto	  di	  un	  tutor	  didattico	  che	  possa	  supportare	  gli	  allievi	  nelle	  
esercitazioni	  prima	  delle	  prove	  di	  esame.	  	  
La	   prof	   Cirillo,	   inoltre,	   comunica	   di	   aver	   elaborato	   un	   breve	   questionario	   da	   sottoporre	   on	   line	   agli	  
immatricolati	   per	   acquisire	   notizie	   sulle	   provenienze	   geografiche,	   sui	   mezzi	   attraverso	   i	   quali	   hanno	  
conosciuto	  questo	  Corso	  di	  studio	  e	  i	  loro	  obiettivi	  professionali.	  Il	  GAQ	  stabilisce	  come	  sempre	  di	  erogare	  il	  
questionario	  alla	  chiusura	  delle	  immatricolazioni.	  	  
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Il	  Presidente	  e	  Responsabile	  dell’AQ	  ricorda,	   inoltre,	   rivolgendosi	   in	  particolar	  modo	  al	  prof.	  Borrelli,	   che	  è	  
molto	   opportuno	   definire	   un	   coordinamento	   reale	   tra	   i	   docenti	   impegnati	   negli	   insegnamenti	   del	   3°	   anno	  
nell’aa	  2020/21,	  così	  che	  questo	  si	  possa	  configurare	  sin	  dall’inizio	  come	  un	  workshop	  multidisciplinare,	  i	  cui	  
esiti	   potrebbero	   anche	   essere	   pubblicati	   nei	   volumi	   editi	   dal	   DADI	   Press.	   Il	   GAQ	   prevede	   di	   chiedere	   un	  
particolare	   sforzo	   a	   questi	   docenti,	   perché	   nel	   2021	   si	   raccoglieranno	   gli	   esiti	   del	   percorso	   formativo	  
articolato	  secondo	  gli	  indirizzi	  definiti	  nel	  2018/19	  nel	  nuovo	  Manifesto	  degli	  studi.	  	  

Tema	  cruciale	  dell’incontro	  odierno	  è,	  inoltre,	  l’organizzazione	  della	  compilazione	  dei	  quadri	  SUA	  in	  scadenza	  
il	   30.10.2020	   che	   vengono	   così	   ripartiti:	   prof.	   Cirillo	   quadri	   B6	   e	   B7;	   prof.	   Borrelli	   quadri	   C1	   e	   C2;	   prof.	  
Iannace:	  quadro	  C3;	  prof.	  Lenza	  coordinamento	  generale	  e	  revisione	  complessiva.	   I	  docenti	  riceveranno	  dal	  
Responsabile	  AQ	   i	  materiali	   utili	   al	   loro	   lavoro	   (Indicatori	   di	  Monitoraggio,	   report	  opinioni	   studenti,	   report	  
opinioni	  imprese	  per	  tirocini	  ecc.)	  e	  le	  indicazioni	  che	  emergeranno	  dall’incontro	  di	  Coordinamento	  didattico	  
indetto	  per	  il	  19.10.2020.	  Per	  alcuni	  quadri	  si	  utilizzeranno	  i	  dati	  più	  aggiornati	  raccolti	  da	  Almalaurea.	  	  

Le	   attività	   di	   orientamento	   per	   il	   nuovo	   aa,	   seguite	   per	   questo	   Corso	   di	   studi	   dal	   prof.	   Iannace,	   saranno	  
programmate	  dal	  Responsabile	  di	  Dipartimento	  prof.ssa	  Morelli	   in	  un	   incontro	   indetto	  per	   il	  19.10.2020:	  si	  
chiede	   ai	   proff.	   Cirillo	   e	   Iannace	   di	   partecipare	   per	   dar	   vita	   anche	   a	   percorsi	   PCTO	   che	   possano	   favorire	  
l’assorbimento	  di	  giovani	  diplomati	  del	  territorio	  anche	  nel	  prossimo	  anno.	  

In	  chiusura,	   la	  prof.	  Frettoloso	  interviene	  sulle	  questioni	  attinenti	   l’internazionalizzazione:	  gli	  studenti	  della	  
L23	  risultati	  idonei	  al	  concorso	  di	  ammissione	  alle	  borse	  Erasmus+	  nel	  2020	  hanno	  manifestato	  l’intenzione	  di	  
confermare	   l’attività	   formativa	   all’estero,	   rinviandola	   entro	  marzo	   2021,	   così	   come	   previsto	   dalla	   recente	  
normativa.	  	  

	  
Alle	  ore	  13.30	  la	  seduta	  è	  tolta.	  
Del	  che	  è	  verbale.	  
	  
Il	  Segretario	   	   	   	   	   	   	   	   Il	  Referente	  della	  gestione	  AQ	  
Prof.	  arch.	  Ornella	  Cirillo	   	   	   	   	  	   	   Prof.	  arch.	  Concetta	  Lenza	  

	   	   	   	   	   	   	  


